

Kommunalgespräch Mobilität und Infrastruktur am 08. Oktober 2024

Die Teilnehmenden sehen den Ausbau des Radwegenetzes als größte Herausforderung im Bereich Mobilität. Sie berichteten, dass vor allem der Bau der Alltagsradwege aufgrund von personellen und finanziellen Engpässen sehr mühsam ist. Aber auch eine zu wenig intensive Kommunikation der Akteure bei den beteiligten Behörden und unterschiedlichen Ebenen trägt häufiger Verzögerungen bei. Eine interkommunaler Arbeitskreis oder ein Netzwerk Radwege könnte hier Abhilfe schaffen. Eine Priorisierung des Radwegebaus insbesondere im Hinblick auf die BUGA wird von allen Teilnehmenden gewünscht.

Weitere wichtige Elemente einer zukünftigen Mobilität im Rhein-Hunsrück-Kreis könnten der gezielte Ausbau des Schnellbussystems und ein kreisweites Verleihsystem für E-Bikes sein.

Wo sehen Sie zukünftig die größten Herausforderungen für Ihre Verbandsgemeinden bzw. die Stadt Boppard im Bereich Mobilität und Verkehrsinfrastruktur?

